

FDP Altenstadt

ANTRAG ZUM FRIEDHOF OBERAU SÜD

22.10.2021

Die FDP-Fraktion beantragt:

Zur Abgrenzung des Waldfriedhofes Oberau zum Neubaugebiet Oberau Süd Teil III wird entlang des neu errichteten Zaunes zum Zwecke des Sicht- und Lärmschutzes eine einheitliche Bepflanzung mit entsprechenden Gehölzen durchgeführt.

Die Ausführung soll noch Ende 2021 / Anfang 2022 durchgeführt werden. Die jährlichen Pflegemaßnahmen sind in den zukünftigen Haushalten zu berücksichtigen.

Begründung:

Im Zuge der Ausweisung des Neubaugebiets Oberau-Süd Teil III wurde der bestehende Waldfriedhof in seiner Größe verkleinert und die daraus freiwerdenden Flächen als Bauplätze veräußert.

Die damalige Abgrenzung des Frieshofes zum umliegenden Gelände in Form einer parkähnlichen Gestaltung mit Hecken und Bäumen wurde entfernt und nach der Rodung durch einen Metallzaun ersetzt.

Leider wurde, wie das sonst üblich ist, auf eine gestalterische und in die Umgebung einfügende Bepflanzung als Sicht- und Lärmschutz sowie als Abgrenzung zu den Baugrundstücken von Seiten der Verwaltung verzichtet.

Die FDP-Fraktion ist der Meinung, dass es aus Pietätsgründen unabdingbar ist, einen entsprechend einheitlichen Sicht- und Lärmschutz entlang des Zaunes zum Neubaugebiet Oberau Sud Teil III zu erstellen.

Der Ortbeirat Oberau hat in seiner Sitzung am 17.06.2021 auf die gleiche Problematik hingewiesen und sich ebenfalls für eine einheitliche Bepflanzung ausgesprochen.